

Manizales, 15 de junio de 2023

Frente a la información que circula en medios de comunicación relacionada con el diligenciamiento de encuestas, la Alcaldía de Manizales se permite aclarar:

1. Las encuestas son de percepción ciudadana y se aplican de manera voluntaria en las ventanillas de la Alcaldía de Manizales, con el propósito de contrastar datos sobre la atención y el servicio.
2. No es cierto que el diligenciamiento de la encuesta sea obligatoria para ningún ciudadano o persona relacionada con la Administración Municipal.
3. Si algún funcionario o contratista de la Alcaldía de Manizales diligenció la encuesta, se reitera que es voluntaria y tiene como objetivo, como el título de la misma lo indica, conocer la percepción ciudadana.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.